

## Einladung zur Mitgliederversammlung

Schafflund , den 25.09.2018

Liebe Mitglieder des Vereins „Wir machen e-mobil e.V.“,  
liebe Interessenten,

wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass in Kürze die ersten E-Mobile, 3 Renault Zoè, geliefert werden. Wir starten mit jeweils einem Mietfahrzeug in den Gemeinden Hörup, Nordhackstedt und Schafflund. Die Fahrzeuge haben in den Gemeinden jeweils einen festen Standort und werden Mitte November 2018 geliefert.

Im Rahmen einer Mitgliederversammlung am

**am 10.10.2018 um 19:30 Uhr im Utspann in Schafflund**

wollen wir alle Mitglieder und Interessierten über die zu beschließenden Nutzungsbedingungen und die Beitragsordnung sowie über das Schlüsselsystem informieren.

Vorgesehen ist folgende **Tagesordnung**:

1. Begrüßung
2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit
3. Feststellung der Tagesordnung
4. Bericht der 1. Vorsitzenden und aus dem Vorstand
5. Vorstellung der Nutzungsbedingungen und der Beitragsordnung mit anschließender Beschlussfassung
6. Vorstellung des Schlüsselsystems durch Herrn Marcus Hartmund
7. Verschiedenes

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Mit freundlichem Gruß



Constanze Best-Jensen

Vorsitzende

